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Einfache Anfrage Fürer-Rapperswil-Jona: 

«Abgelehntes Strassenbauprojekt St.Gallerstrasse Rapperswil-Jona 

 

 

Am Sonntag, 19. März 2017 haben die Stimmbürger von Rapperswil-Jona das Strassenbaupro-

jekt St.Gallerstrasse / Feldlistrasse abgelehnt. Der grösste Teil dieser Planung wurde vom Bau-

departement des Kantons St.Gallen durchgeführt. Durch die Ablehnung der Stimmbürger bleiben 

einige Fragen offen. Auch die Kommunikation seitens des Kantons, dass mit dieser Ablehnung 

ein neues Projekt nicht geplant werde, lässt Fragen offen. 

 

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Analysiert die Regierung die Gründe für das Nein der Stimmbürger? 

2. Entspricht es der Wahrheit, dass bereits Pläne vorhanden sind für den Ausbau Kramenweg/ 

Hummelbergstrasse und diese aber vom Stadtrat Rapperswil-Jona den Bürgern nicht vorge-

legt werden durften? Nach Aussagen von Thomas Furrer, Bauchef Rapperswil-Jona, sind 

diese Pläne geheim und entscheidet nur der Kanton, wann sie veröffentlicht werden dürfen. 

Wenn ja, wieso darf die Öffentlichkeit darüber nichts erfahren? 

3. Wurde abgeklärt, ob nicht ein Kreisel St.Gallerstrasse/Feldlistrasse den Verkehrsfluss auch 

aus der Feldlistrasse optimieren würde, um das Ausweichen über die Schachenstrasse zu 

verhindern?  

4. Der Stadthauskreisel wurde dereinst nur auf Druck der Joner Bevölkerung als Provisorium 

erstellt. Von den damaligen Verantwortlichen beim Kanton wurde kommuniziert, dass ein 

Kreisel an diesem Ort unmöglich zu planen sei. Inzwischen ist er fester Bestanteil in der 

Strassenführung der St.Gallerstrasse. Gibt es einen Unterschied des Verkehrsflusses auf 

der St.Gallerstrasse Richtung Rapperswil an der Kreuzung Feldlistrasse und dem Kreisel 

beim Stadthaus Jona? Wenn ja welchen? 

5. Ist der Abstand des geplanten Jonacenters gross genug, um allenfalls auch zu einem späte-

ren Zeitpunkt einen Kreisel zu planen? 

6. Können sich die Verantwortlichen für diese Strassenplanung vorstellen, einen provisorischen 

Kreisel als Versuch zu erstellen, wenn bei einem Baubeginn des Jonacenters die vorhande-

nen Gebäude abgerissen sind? Wie dereinst beim Stadthauskreisel. 
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